

## 9 novembre 2016 ! Une date symbolique !

### Première Assemblée Générale de la Maison de la Pédagogie de Mulhouse

*Avertissement : ceci n'est pas le compte-rendu officiel de l'AG mais une image subjective de la soirée.*

La grande salle du Carré des associations était en effervescence ce mercredi 9 novembre et les membres du CA (Comité d'animation) étaient plus ou moins fébriles en fonction de leur expérience en matière de gestion d'association. Ils s'étaient réunis dans l'après-midi afin de mettre la main aux derniers préparatifs et réaffirmer les projets d'actions à venir.

À l'entrée de la salle, Nadia Houin et Pierre Ruch accueillaient le public avec une liste d'émargement et décoraient de *post-it* jaunes en forme de pomme les bustes des adhérents (disposant seuls du droit de vote) ce qui leur donnait fière allure !

Lors des préparatifs, la disposition des chaises avait été sujette à discussion pour finir en deux demi-cercles propices aux échanges de regards.

À 18 h 30, une trentaine de membres de la MPM étaient présents dont les partenaires financeurs : M. Muller représentait le CME et Mme Augé, la MGEN. Sept membres empêchés avaient donné procuration.

À 18 h 45, Nicole Poteaux a remercié les personnes présentes et a déclaré que le quorum était atteint. L'AG pouvait donc commencer.

Jean-Pierre Bourreau, président de l'association (même s'il n'est pas à l'aise avec ce titre) a ouvert la séance en donnant sa conception de ce qu'est une association et rappelé que l'AG en est un temps fort.

Michèle Sanchez, vice présidente, a présenté le bilan des actions réalisées, suivi des projets en cours et à venir. Elle a aussi rappelé que cette première AG portait sur une période courte puisque la Maison est encore jeune ; elle a été fondée le 5 octobre 2015 et a ouvert ses portes au public le 23 février 2016.

Roland Braun a, de son côté, présenté le rapport financier ainsi que le budget prévisionnel, en précisant bien qu'il n'était pas le trésorier.

Les présents ont voté sur chaque point de l'ordre du jour sous la férule de Jean-Marie Notter ; en effet, le CA avait décidé (par vote !) que l'on se prononcerait à main levée en commençant par « qui est pour ? », puis « contre », puis « abstention » afin de montrer son engagement et donner une tournure dynamique aux votes. Tout le monde s'est prêté à l'exercice avec le sourire.

Des questions ont été posées sur le type de public qui assistait aux « Rencontres-débats » et les retombées éventuelles, sur les horaires des ateliers et une possible délocalisation dans des établissements scolaires. Des propositions et des idées ont surgi : diffusion des activités de la MPM par le réseau de la MGEN et par celui du REZO, possibilité de salles de réunion, information des étudiants de l'ESPE en tenant un stand dans le hall, amélioration du site en termes de ressources pédagogiques.

Enfin, un appel à rejoindre le CA a recueilli 4 candidats qui ont été élus à bulletin secret en conformité avec les statuts. La MPM s'enrichira ainsi d'un trésorier, ce qui lui manquait cruellement.

Et, comme dernier appel à bonne volonté, deux réviseurs aux comptes se sont proposés parmi le public mais il a fallu insister un peu !

Jean-Pierre a conclu par une métaphore liée à l'histoire textile locale : la MPM serait les fils de chaîne du métier à tisser, c'est-à-dire le cadre ; et les membres, les fils de trame qui font la navette entre l'intérieur et l'extérieur. Beaux tissages en perspective !

Après cette belle envolée, il ne restait plus qu'à boire le verre de l'amitié ; pour l'anecdote, une seule bouteille de jus de pomme (bio, apportée par Jean-Marie) a été consommée contre trois de Pinot Gris et quelques bières bio soigneusement choisies par l'ami Pierre.

Le déroulement et le contenu de cette première AG ont été appréciés par les personnes présentes : c'était réussi, chaleureux, sympathique, prometteur. Le CA était radieux et enthousiaste pour continuer dans sa nouvelle configuration.

*Nicole Poteaux*